



Apsys lève 30 M€ pour financer son développement

Levallois Perret, le 17 novembre 2015 - Financière Apsys a réalisé une émission obligataire Euro PP de 30 M€ au taux de 5.00 % sur une durée de 5 ans. Cette émission s'inscrit dans le cadre de la nouvelle stratégie de foncière développeur déployée par Apsys. Elle accompagne un pipeline de projets emblématiques : en effet, après le financement de Posnania (Poznan, Pologne) et Muse (Metz), actuellement en travaux, cette levée de fonds permettra de structurer les financements de Steel (Saint-Etienne, ouverture 2018), Eden (Servon, Seine-et-Marne, ouverture 2018) et Neyrpic (Saint-Martin-d'Hères dans l'agglomération grenobloise, ouverture 2019). Ces 3 nouvelles opérations seront présentées au Mapic. La Banque Palatine et Invest Securities sont intervenus en tant qu'arrangeurs et agents placeurs.

« Cette levée obligataire réussie atteste de la pertinence du modèle économique d'Apsys : la création, la détention et la gestion d'actifs d'exception, en cœur et en entrée de ville, en France et en Pologne »
déclare Maurice Bansay, Président fondateur d'Apsys.

A propos d'Apsys

Présent en France et en Pologne depuis 1996, Apsys conçoit, réalise et anime des espaces de commerces et de loisirs créateurs d'émotions. Esprit « cousu main », créativité, détermination, passion caractérisent la vision ambitieuse et novatrice d'Apsys, partagée par ses 290 collaborateurs. Apsys pilote un portefeuille de 28 centres commerciaux en gestion, parmi lesquels Beaugrenelle et Manufaktura et 8 projets en développement.

www.apsysgroup.com

Contact presse

Agence Point Virgule

Véronique WASA

01 73 79 5 093 / 06 52 22 69 07

vvasa@pointvirgule.com